

Des antibiotiques et des antinéoplasiques intègrent la liste des médicaments essentiels de l'OMS

Abderrahim DERRAJI - 2019-07-16 13:59:57 - Vu sur pharmacie.ma

L'Organisation mondiale de la Santé (OMS) vient d'actualiser sa liste de médicaments essentiels en y ajoutant de nouvelles spécialités, notamment des antibiotiques et des antinéoplasiques. "L'inscription de certains médicaments antinéoplasiques parmi les plus récents et les plus sophistiqués sur cette liste montre bien que tout le monde, et pas uniquement ceux qui ont les moyens de les payer, mérite d'avoir accès à ces médicaments vitaux", a indiqué Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus, Directeur général de l'OMS. L'OMS fait observer que "les 12 médicaments (antineoplasiques) ajoutés à la nouvelle liste des médicaments essentiels sont considérés comme les meilleurs, en termes de taux de survie, pour traiter les cinq cancers suivants : mélanome, cancer du poumon, cancer de la prostate, myélome multiple et leucémies". Parmi ces antinéoplasiques figurent le nivolumab et le pembrolizumab qui sont deux traitements immunologiques récemment mis au point.

Trois nouveaux antibiotiques considérés comme essentiels pour le traitement des infections multirésistantes figurent sur cette liste ont au même titre que de nouveaux anticoagulants oraux indiqués dans la prévention des accidents vasculaires cérébraux, comme alternative à la "warfarine" chez les patients atteints de fibrillation auriculaire et pour traiter la thrombose veineuse profonde. D'après le communiqué de l'OMS, ces nouveaux anticoagulants sont particulièrement avantageux pour les pays à revenu faible car, contrairement à la warfarine, ils ne nécessitent pas de contrôles réguliers.